

昭和62年6月18日發行

No. 69

泉南走ろう会

連絡先
泉州スポーツ社
0724(83)4653

“
状走人類 クロスカントリー(断効競走)
を行ふ

食達健三

道などの不整地を一定の時間なり距離を定めた上で、持続して走るとも言つてあります。特に野原や山の尾根、丘陵地帯が適当にあります。場所は理想的。これにピタリな場所、それは紀泉アルバスドR六十谷駅より墓の谷、雲山峰を越え、山中渓、そして新築公民館へのコースです。キロ数三千キロはあるでしょう。これを走って見ようと東野原さん、細井さん、井上さん、が言い出し、実施する事とした。会员の皆様に案内状差し出す時間もなく、残念に思うと同時に連絡不充分で悪かうにと思ひますから悪しからず。

ニコラスカントリーは、私が言ひ出したらのではなく、会員の皆様の声で私は大変うれしく思ひます。私が言ひ出すと例の根性「闘魂」アライトになってしまいますが、そこで私がそり話をした時、ハニタニタしてあります。

ました。それより走って後の会費制でする焼
肉パーティに興味が有った。さて、当日、五月
三十一日(月)は雨、中止かと思つて、いたが、あいに
く上天道ときた。午前九時に新家駅に集合
二十二分に東車、六十谷駅よりサレ歩いて
アーバーを行ひ、スタートする。前回の墓の食事
でランチングより皆が調子が良い。三十分钟
で墓の谷に着き、それより山道へアリ坂と
なる。皆がどうするか、ハイキングのように歩
くであろうと思つていたが、なんの／＼皆が
走り出す。特に細井さんが快調である。
まだしても栗野原さん、ヰ上さんか快調でぐん
ぐんペースを上づう。私はこのコースは何度も
歩いて、今までペース配分を考えて山中深す
新家までの距離に重きを置く。そんなことを
考えて、今まで皆に連れま。一かれ、大丈夫だ
よ／＼まだ先がある。そこで汗をふく。あれから私
の失敗のものと/orた。その時、眼鏡を置き
忘れる。そのまま皆の後を追ひ、ややあって眼
鏡を探しにもどり。眼鏡はあたたか、途中の
青少年の広場までに約十分遅れ、皆のペース
リズムをこわした。ようやく、また一緒になり、
走り雲ヶ峰に着く。そこで毎ビルの給水
をす。気温は二十九度から三十一度位まで
上がりと天気予報で報じられていたが、その
通りとなり、暑い。上半身裸となり山道
を駆ける。今日は日曜日のこととて、ハイキング
の人達と山道ですれ違つて短パン裸の奥
様なる姿に皆が驚いている。下り坂も調

十一

お知らせ

一例会日 大月二十日午前九時 新潟公民館
一、コース 当日皆と相談して決める

一、神鍋高原マラソンについて
1、八月三十日(日)に行われる

七月十三日まだです。遅れなつたうに。
口、泉南庄うえ会では参加は恒例となりま
した。年度一泊し、皆様と顔を合ひ、最
のトレーニング等の話をしてゆくりと
した日を持ちたく思はずので多數参
加して下さい。

八、申込用紙コピーと配布について
ましめたが申込書とハガキによる送付
票が入りますのでコピー配布が出
来ません。走うち会事務局(東南ス木
ト)店で取寄せますのでゆう書の
ない方は早めに事務局へ申し出下さい。
二、参考方法は後日連絡します。